
1 

 

       ATA N° 007/2013 
 
 
Ao primeiro dia do mês de abril do ano de 2013, às 19 horas, 
na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; 
Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou para que 
fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de apreciada, foi 
votada e aprovada, por unanimidade. O Presidente deu as 
boas vindas a todos os presentes, e, de imediato, passou para 
a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 
044/13, encaminhando cópia das Leis Municipais números 
1.305/13, 1.306/13, 1.307/13 e 1.308/13, sancionadas pelo 
Executivo Municipal, no dia 20 de março de 2013. Nº 045/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 003/13, celebrado com 
a ARBA – Associação Roca-Salense de Bochas Amador, nº 
046/13, encaminhando cópia do Convênio nº 005/13, 
celebradob com a Associação Roca-Salense de Futebol 
Amador – ARFA. Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 
036/13, dos Vereadores Osmar Kappler e Henrique Pivatto; nº 
037/13, do Vereador Bráulio S.Rother, e, nº 038/13, do 
Vereador Gilmar Dilkin. Expediente Externo. Convite do 
Prefeito Municipal de Imigrante, Senhor Celso Kaplan, para a 
reunião com o Superintendente Regional da Fundação 
Nacional de Saúde – FUNASA, no dia 04 de abril, às 10 horas, 
no Auditório da Escola Estadual de Ensino Médio “25 de 
Maio”, no Centro de Imigrante. Ofício nº 026/13 do 
Coordenador do Departamento Desporto Amador, Senhor 
Renato Bianch, para participar da Final do Campeonato 
Municipal de Futebol Sete, no dia 05 de abril, nas 
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dependências do Campo de Futebol Sete, no Centro Social 
Urbano, com início às 20:00 horas. Ofício nº D-0267/13 – 
GIDURCX, encaminhado pelo Gerente Regional da Caixa 
Econômica Federal, Senhor Victor Hugo Streich, informando 
liberação de recursos financeiros, no valor de R$ 97.500,00. 
Concluida a leitura dos expedientes, o Presidente perguntou 
às Comissões se tinham parecer de algum requerimento 
baixado. O Vereador Henrique Pivatto, Membro das duas 
Comissões, disse que concluíram a análise do requerimento nº 
011/2013, para que fosse solicitado ao Executivo Municipal, o 
envio de Projeto de Lei, Voltado ao Projeto do IPTU Ecológico, 
nos termos do modelo anexo, apresentando o parecer 
contrário das duas Comissões. A seguir, o requerimento nº 
011/2013, do Vereador Cristian Prade, foi colocado para 
apreciação e votação do Plenário, restando reprovado por 
quatro votos, dos Vereadores Rogério, Bráulio, Pivatto e 
Osmar Kappler. Dando prosseguimento, o Presidente solicitou 
para que fossem lidas as indicações. Nº 036/13, dos 
Vereadores Osmar A.Kappler e Henrique Pivatto, para que o 
Executivo Municipal designe um Servidor, a fim de dar 
manutenção adequada as Escolas Municipais e as Creches 
do Município, bem como às Comunitárias; nº 037/13, do 
Vereador Bráulio S. Rother, solicitando ao Executivo Municipal, 
através do Setor Responsável, para que sejam reformados os 
brinquedos já existentes na pracinha do Bairro Dois Lajeados, 
adquirindo novos brinquedos, para a mesma praça, e nº 
038/13, do Vereador Gilmar Dilkin, para que sejam feitos 
reparos na travessia da estrada da Linha Bento Gonçalves, no 
trecho que parte da propriedade da Senhora Maria Schuh, 
até a propriedade do Senhor Setembrino Matiello, e demais 
moradores. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Devidamente inscrito, o 
Vereador Cleber Scottá se manifestou, sobre o mau estado 
de conservação das estradas de algumas Linhas do interior 
do Município, especialmente da Linha Garibaldi, que está 
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intransitável, e as da Região Alta, de Campinhos a Linha 
Fernando Abott (Moriggi), e Linha Mariano, que também se 
encontram em condições precárias. Entende o Vereador 
que, agora que foram feitos os consertos nos maquinários que 
estavam danificados, os serviços serão agilizados. O Vereador 
Cleber se manifestou, ainda, sobre a retirada do espaço no 
Centro Social Urbano, do Grupo Mara Rosa, uma vez que o 
grupo usava para os ensaios, há aproximadamente dez anos,     
Também devidamente inscrito, o Vereador Osmar A. Kappler 
se pronunciou, dizendo que ele, e o Vereador Henrique 
Pivatto fizeram uma visita às Escolas Municipais e Creches 
Comunitárias. O Vereador fez um relato das condições das 
mesmas, solicitando ao Executivo, para que fosse designado 
um Servidor para estes serviços, a fim de manter os prédios 
em condições satisfatórias, não havendo a necessidade de 
contratar um novo Servidor para desempenhar a tarefa. 
Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a sessão. Sala das Sessões, 01 de abril de 2013. 

 

Paulo G. Koste   Cristian A. Prade             
Presidente    Secretário       
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